

Ángel Palos: "Creo que el Señor va a sacar lo mejor de nosotros mismos ante esta catástrofe"

Escrito por ACTUALIDAD EVANGÉLICA
Miércoles, 18 de Septiembre de 2019 00:00

El Consejo Evangélico de la Comunidad Valenciana, junto a Diaconía, evalúan los daños de la "gota fría" en iglesias y casas de familia



(PODCAST, 18/09/2019) La Depresión Aislada en Niveles Altos (DANA), más conocida como *Gota Fría*, que ha azotado el sudeste de la península desde el pasado lunes 9 de septiembre, ha causado el desbordamiento de ríos y grandes destrozos en la Comunidad Valenciana, Murcia, Albacete y Almería.

Se llegaron a recoger más de 400 litros de agua por metro cuadrado en algunas regiones y en Murcia se ha catalogado esta gota fría como la peor en los últimos 140 años.

Ángel Palos: "Creo que el Señor va a sacar lo mejor de nosotros mismos ante esta catástrofe"

Escrito por ACTUALIDAD EVANGÉLICA
Miércoles, 18 de Septiembre de 2019 00:00



El artículo "Creo que el Señor va a sacar lo mejor de nosotros mismos ante esta catástrofe" de Ángel Palos para ACTUALIDAD EVANGÉLICA, publicado el 18 de Septiembre de 2019, puede ser consultado en su versión original en el sitio web de ACTUALIDAD EVANGÉLICA en <https://www.actualidad-evangelica.com/angel-palos-creo-que-el-senor-va-a-sacar-lo-mejor-de-nosotros-mismos-ante-esta-catastrofe/>